
Domingo, 22 de Dezembro de 2024

Após anunciar noivado com Sabrina Sato, Nicolas Prattes ganha
torcida da cunhada

APOIO DA FAMÍLIA JAPONESA

Entretê

O ator Nicolas Prattes, de 27 anos, recebeu apoio da cunhada, Karina Sato, no domingo, 8, logo após
anunciar o noivado com Sabrina Sato, de 43. 

O ator revelou que está noivo de Sabrina Sato durante o programa Domingão com Huck. Ele marcou
presença na atração, inicialmente, para divulgar a próxima novela da faixa das 21h, Mania de Você. Porém,
acabou recebendo algumas homenagens de pessoas próximas, inclusive, da apresentadora.

Após assistir ao VT, Prattes retribuiu a homenagem da amada: "É a parceira da minha vida. Nem nos meus
melhores sonhos, eu imaginaria. E ela é a pessoa que é pra cima, e ela coloca a gente pra cima junto."

Depois da declaração, Luciano Huck afirmou que adorava o fato do ator namorar Sabrina Sato. Nicolas
Prattes, então, o corrigiu. "Agora, noiva", disse ele, surpreendendo os presentes.

"Desde o início, a gente já teve uma conexão muito forte e tudo que a gente viveu até aqui parece que a gente
já está junto há muito mais tempo do que realmente está. Tudo que a gente já viveu, todos os lugares que a
gente já foi, tudo que a gente já fez e tudo que a gente já sentiu juntos, tudo que a gente já me fez sentir é
muito especial", disse o ator, dando detalhes sobre o noivado com Sabrina Sato.

A informação foi altamente celebrada nas redes sociais. Anônimos e famosos parabenizaram o casal. Quem
não ficou de fora foi a família da apresentadora. Karina Sato, irmã de Sabrina e cunhada de Nicolas. Ela fez
questão de apoioar. "Que lindooo!", comentou ela, em postagem realizada no Instagram.

Nicolas Prattes e Sabrina Sato vão ter filhos?

Em julho de 2024, Sabrina Sato foi quesitonada sobre a possibilidade de aumentar a família com Nicolas. Ela
já é mãe de Zoe, de 5 anos, do relacionamento com Duda Nagle. O ator ainda não é pai.

"Ele me completa. Acho que o que torna tudo especial é o jeito dele de ver a vida. Nicolas é super tranquilo,
muito paciente, mas ao mesmo tempo uma das pessoas mais enérgicas que já conheci, o que ajuda muito a
equilibrar a minha rotina maluca [...] vivemos um momento muito especial e estamos aproveitando bastante.
O mais importante para nós é estarmos felizes e em harmonia, independente de formalidades. A Zoe adoraria
um irmãozinho e sempre sonhei com a casa cheia com toda nossa família, mas estamos deixando as coisas
acontecerem naturalmente, sem nenhuma cobrança. Cada fase é especial e queremos aproveitar tudo da
forma que sonhamos", disse na entrevista à jornalista Heloisa Tolipan.


